



Clément Arroga, ancien sélectionneur A' du Cameroun, a exprimé sa déception concernant la prestation des "Lions Indomptables" lors de la dernière Coupe d'Afrique des Nations (CAN). Il a même élaboré un plan radical pour remettre les joueurs sur la bonne voie s'il venait à succéder à Rigobert Song.

"Si je prends la sélection nationale, je commencerai par le camp militaire. J'amènerai les joueurs au camp militaire. Il y a des instructeurs là-bas. Ils vont leur transmettre ce qu'est le vert-rouge-jaune, le patriotisme", a déclaré Clément Arroga au cours de l'émission "Sacré Matin" sur Radio Balafon mardi dernier.

Pour lui, il est crucial que les joueurs retrouvent un sentiment de patriotisme, une fibre qu'il estime avoir disparu chez certains d'entre eux. Cette proposition fait écho au manque d'implication dont ont fait preuve plusieurs joueurs lors de la CAN 2024, où les Lions Indomptables ont été éliminés en huitièmes de finale par le Nigéria sur un score de 0-2.

Par ailleurs, il semblerait que le contrat de l'actuel sélectionneur des Lions Indomptables, Rigobert Song, ne sera pas reconduit. Selon des sources bien informées, un communiqué de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT) devrait officialiser cette décision dans les prochains jours.

En 23 matchs dirigés avec le Cameroun, Rigobert Song n'a remporté que 6 rencontres, pour 8 matchs nuls et 9 défaites. Cette série de résultats décevants semble avoir scellé le sort de l'entraîneur qui ne sera plus aux commandes de l'équipe nationale camerounaise à partir de la fin de son contrat fin février.